

インボイス制度の早期中止・横暴な税務調査を許さない運動をすすめよう～2024年青旗びらき～

新潟民商は1月8日、新年のスタートとなる青旗びらきを開催し、58名が参加しました。冒頭に全商連作成の春の運動DVDを視聴。全国各地の取り組みや、自主記帳・自主計算活動の重要さが増していることなどを確認し合いました。

続けて野上昇会長が「能登半島地震で会員にも被害が出ている。みんなで力を合わせて助け合うとともに政府には迅速な対応を求めたい。現在の経営環境も災害並みの状況だ。足を出せば困っている人が必ずいる。とにかく接点を持ちつつ仲間を増やしていく」ことを挨拶しました。

また来賓の渡部睦夫新商連会長は「災害の時こそ頼りになるのは地域に根を張る中小業者だと感じた。数は力、県内の仲間を増やす運動を牽引して欲しい」と期待を込めた挨拶を。同じく来賓の中村兵夫日本共産党衆院1区予定候補からは「自民党の裏金疑惑が世間を騒がせている。自民党ではもうダメだという声も多く聞く。ぜひ一緒に命とくらしを大切にする社会へ変えよう」との挨拶がされ、日本共産党新潟市議団の皆様からも挨拶がありました。

その後の活動報告・代表発言では石山支部の市橋雅彰支部長と亀田支部の黒井誠支部長から発言（下段参照）がされました。

春の運動については①申告準備会を全地域で計画し相談員を増やす、②商売の実状を出し合い実態調査に取り組む、③相談会を計画し周辺の悩んでいる会外業者に民商を知らせる、ことなどを行動提起。最後に秋の運動で目標を達成した支部を表彰し、藤崎清一副会長の団結ガンバローで閉会となりました。



新潟民商

新潟民主商工会
新潟市中央区酒垂西3丁目10-14
電話(243)0141

24年1月15日

活動報告の紹介

秋の運動で商工新聞・会員の目標を達成

新潟民商は1月8日、新年のスタートとなる青旗びらきを開催し、58名が参加しました。冒頭に全商連作成の春の運動DVDを視聴。全国各地の取り組みや、自主記帳・自主計算活動の重要さが増していることなどを確認し合いました。

続けて野上昇会長が「能登半島地震で会員にも被害が出ている。みんなで力を合わせて助け合うとともに政府には迅速な対応を求めたい。現在の経営環境も災害並みの状況だ。足を出せば困っている人が必ずいる。とにかく接点を持ちつつ仲間を増やしていく」と挨拶しました。

また来賓の渡部睦夫新商連会長は「災害の時こそ頼りになるのは地域に根を張る中小業者だと感じた。数は力、県内の仲間を増やす運動を牽引して欲しい」と期待を込めた挨拶を。同じく来賓の中村兵夫日本共産

党衆院1区予定候補からは「自民党の裏金疑惑が世間を騒がせている。自民

党ではもうダメだという声も多く聞く。ぜひ一緒に命とくらしを大切にする社会へ変えよう」との挨拶がされ、日本共産党新潟市議団の皆様からも挨拶がありました。

その後の活動報告・代表発言では石山支部の市橋雅彰支部長と亀田支部の黒井誠支部長から発言（下段参照）がされました。

春の運動については①申告準備会を全地域で計画し相談員を増やす、②商売の実状を出し合い実態調査に取り組む、③相談会を計画し周辺の悩んでいる会外業者に民商を知らせる、ことなどを行動提起。最後に秋の運動で目標を達成した支部を表彰し、藤崎清一副会長の団結ガンバローで閉会となりました。

新潟民商は1月8日、新年のスタートとなる青旗びらきを開催し、58名が参加しました。冒頭に全商連作成の春の運動DVDを視聴。全国各地の取り組みや、自主記帳・自主計算活動の重要さが増していることなどを確認し合いました。

新潟民商は1月8日、新年のスタートとなる青旗びらきを開催し、58名が参加しました。冒頭に全商連作成の春の運動DVDを視聴。全国各地の取り組みや、自主記帳・自主計算活動の重要さが増していることなどを確認し合いました。

日程

・共済会拡大理事会 1月20日(土)

・婦人部・大人のスマホ教室 1月21日(日)

・民商つてなんなんセミナー 1月21日(日)

1月20日(土)

1月21日(日)

1月21日(日)

年末調整による還付の仕組みが分かった

北区年末調整作成会 開催

北区では6日、年末調整作成会を開催しました。

参加者は手書きの方、給与計算ソフトで作成する方と様々です。参加者の多くは源泉徴収簿・保険料計算などが完了しており、中には源泉徴収票の下書きまで出来ている方もいました。参加者の多くが心配するのは提出先で、市役所へ送るものと税務署に送るものとの区別。「毎年のことなんだけど、送り先が間違つてないか不安になる」と書類の作成ができる方も心配になるようです。

最も多い相談は住宅ローン控除の計算と書き方にについてです。計算ソフトでは生命保険については支払い額を入力すれば自動で計算してくれますが、住宅ローン控除の場合は書類上で手計算し、控除額の結果を入力しなければならないため「これだけは分からない」という方がほとんどでした。

また、住宅ローン控除で全額還付になる方の中には「還付未済額が半年近くかけて残るため、税務署へ納付書の送付を忘れそうになる」との声もありました。

年末調整の意味を説明し納期特例（半月納付）の話をすると「所得税が還付になる仕組みが分かった。しばらくは住宅ローン控除が使えるから納期特例に変えた方がいいかも」と納付方法を見直すことにしました。



新シリーズ・商売頑張る掲載希望者を随時募集中です

毎週発行の「赤枠ニュース」にあなたのことを探載しませんか。商売のことを中心にお店のPRや民商の会員になったきっかけなど掲載します。投稿希望の場合は記事の他に写真もあわせて送付いただくようお願いします。

送り先は

メールアドレス minsyo@gamma.ocn.ne.jp

※投稿する前に事務局ニュース担当まで連絡お願いします。パソコンが使えない場合は事務局が取材に伺います。

第2回共済会場大理事会のご案内

日時 1月20日(土)

午後6時より

会場 咖啡館 mai

西区寺尾朝日通1-1-8
(リオンドール駐車場内)

会費(懇親会のみ参加) 千円

理事会終了後、希望者のみ懇親会を開催します。参加される方は公共交通機関を利用して下さい。

民商ってなんなん?セミナー SEASON.3

1月21日(日)
15:00start.17:00finish
新潟民商會議館
4F大ホール

※セミナー終了後、懇親会を行なう予定です。
今回のセミナーはU60世代が対象となります。
Coming Soon

婦人部 スマホ教室
【日時】1月21日(日) 午後1時半～3時半
【場所】新潟テルサ 3階研究室1
【参加費】無料 講師:さとう智明さん

婦人部 記帳会
【日時】1月23日(火) 午後1時半～3時
【場所】民商會議館
問合せ:婦人部 ☎243-0141